

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Carcassonne, le 17 Août 2021

Nouveaux incendies dans l'Aude

Plusieurs incendies se sont déclenchés hier soir à Bizanet et à Durban, parcourant 40 hectares de végétation pour le premier et 20 hectares pour le second.

430 sapeurs-pompiers sont encore mobilisés pour endiguer sa progression et le contenir. Des renforts extra-départementaux sont attendus.

Une ligne aérienne a été touchée. 737 abonnés sont privés d'électricité sur les communes de Durban, St-Jean-de-Barrou, Embres-et-Castmaure, Fraysse-des-Corbières et Villesèque-des-Corbières. Les agents Enedis sont sur place pour installer des groupes électrogènes et rétablir l'électricité.

Ces feux sont particulièrement complexes et virulents. En raison des conditions climatiques particulières (vent, sécheresse), nous recommandons la plus grande prudence.

Il est rappelé que les massifs forestiers La Clape, Cremade-Pinede et Fontfroide sont interdits d'accès.

Respectez les consignes de prévention incendie. La meilleure façon de lutter contre les incendies c'est de ne pas en provoquer.

Contacts presse : Service Communication Interministérielle

Dominique BLANC | Mariène ARCIZET

04 68 10 27 87 | 06 76 72 33 81 | 04 68 10 29 82

Mél : pref-communication@aude.gouv.fr